
 

 

 

 

 

 

 

◆総合体育大会・各種コンクールに向けて特集１◆校長 山口 鉄也 

 

夏の総合体育大会や各種コンクールの季節がやってまいりました。昨年度は、大会やコ

ンクールが実施されましたが、本年度も今のところ実施できる見通しです。３年生にとっ

ては、最後の大舞台です。これまで打ち込んできた全てをここにぶつけ、悔いの残らない

ようにしてほしいと思います。 

これまで、保護者の方におかれましては、各部の活動・運営にご理解をいただき、あり

がとうございました。また、土日の活動においては、お弁当づくりや送迎などご協力いた

だき、この場をお借りして感謝申しあげます。なお、保護者の試合・コンクールの観戦に

つきましては、後日改めて文書にてお知らせします。 

総合体育大会やコンクールでの、貝塚中学校生徒の活躍を、学校関係者一同お祈りしま

す。ここで、各部の部長より、決意の言葉を紹介します。 

 

 

【陸上競技部】 

≪男子≫ 

 僕は、この総体にむけて３年間頑張ってきました。総体は２年生の時に経

験をしましたが、その時の結果はとても悔しいものでした。今年の総体で

は、総合入賞を目標に頑張ります。そのために、一人一人のできていないと

ころや足りてないところを中心にやっていきたいです。個人種目の陸上で

すが、全体が一丸となってよい結果を出せるように頑張ります。これからも

応援よろしくお願いします。 

≪女子≫ 

 私達陸上競技部は、７月 16、17 日に青葉の森競技場で行われる総合体育大会に向けて

日々練習に励んでいます。また、日々の練習を大切にすることはもちろんですが、陸上競

技は個人種目でもあり、団体種目でもあるので、チームワークも大切だと考えています。

だから、部活内でのチームワークを深めることも意識しながら練習をしてきました。そし

て、残りの 16日間の練習中に課題を見つけ、その課題をどう改善するかなど、自分達でよ

く考えて夏の総体に向けて練習していきたいと思います。一人一人が全力を出しきり悔い

の残らないような大会にできるよう、がんばります。応援よろしくお願いします。 
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【野球部】 

僕たち野球部は部員が少ない中、協力しあい一生懸命練習に取り組んでき

ました。平日の練習では、個々の技術を高める練習をし、合同練習や練習試

合で実戦での動きを学んできました。コロナ禍ということで制限がある中、

思うようにいかないこともありましたが、今まで練習してきたこと、努力し

たことを全て出し尽くし、これまで支えてくれたチームメイト、先生方、家

族そして総体が開催されることに感謝し、悔いの残らないよう結果を残したいと思います。

野球部の初戦は 7月 10日、対戦相手は加曽利中です。ブロック優勝を目指し、残りの期間

も精一杯頑張ります。応援よろしくお願いします。 

 

【サッカー部】 

サッカー部は、新人戦で負けてしまったこてはし台中学校に勝利し、県大

会出場を目標としています。新人戦で負けた時から僕たちサッカー部では、

まだまだ課題があることに気づき、総体まで日々全力で練習してきました。

総体まで残りわずかな時間ですが、悔いのない大会にしたいと思います。初

戦は７月９日、おゆみ野南中学校会場で越智中学校と対戦します。みなさん

応援よろしくお願いします。 

 

 

【男子バスケットボール部】 

男子バスケットボール部は、昨年の先輩方が達成できなかった市大会ベ

スト８に向け日々一生懸命練習してきました。これまでの課題は声が出な

かったり、行動が遅かったりしましたが、今ではみんな声が出たり素早く行

動したりすることができてきました。なので、総体では最高のパフォーマン

スを発揮できるいい試合にしたいです。初戦は７月９日で、対戦相手は稲浜

中です。目標の市大会ベスト８に入れるよう頑張るので応援よろしくお願

いします。 

 

 

【女子バスケットボール部】 

 女子バスケットボール部の目標は、市ベスト８です。私達は、この目標

に向かって日々練習を積み重ねてきました。これまで、コロナの影響で練

習や大会がなくなることもありましたが、３年生の集大成である総体に出

場できること、今まで指導してくださった先生方、チームメイトの支えに

感謝して、精一杯頑張りたいと思います。そして、悔いの残らないよう今

までの練習の成果を発揮し、笑顔で終わりたいです。初戦は７月９日に千

城台高校で誉田中と対戦します。応援よろしくお願いします。 


